

## Fermeture de l'A-30 et de la route 132 dans le secteur de Saint-Constant

**SAINT-CONSTANT, le 13 janvier 2023, 18 h 55** – En raison des conditions météorologiques actuelles, le réseau routier a été lourdement impacté cet après-midi. D'une part, l'autoroute 30 s'est retrouvée fermée à la hauteur de Saint-Constant en raison d'une collision impliquant deux semi-remorques de 45 pieds contenant du propane et du nitrate d'ammonium.

Même si aucun déversement n'a eu lieu, la présence de matières explosives oblige les services d'urgence de l'autoroute 30, de la Sûreté du Québec et des pompiers de la Régie incendie de l'Alliance des Grandes-Seigneuries à établir un périmètre de sécurité et à rediriger les automobilistes à l'extérieur de ce secteur, par mesure de sécurité. Ce périmètre leur permettra également de procéder au transfert des matières dangereuses, puis au remorquage des véhicules. Les équipes prévoient que le rétablissement de la situation prendra plusieurs heures.

D'autre part, la route 132 a été fermée dans les deux directions aux limites de Kahnawake, face à la station-service Harnois, en raison d'un poteau d'électricité tombé en bordure de la route 132, dû à un incident relié au déneigement. Puisque les automobilistes devaient opérer un demi-tour à cet endroit, un engorgement important s'est créé sur le réseau routier de la Ville de Saint-Constant.

À l'heure actuelle, la situation n'est toujours pas rétablie. Nous vous demandons donc d'éviter ces artères et de rester prudents lors de vos déplacements.

– 30 –

**Source :**

Service des communications

Ville de Saint-Constant

450 638-2010, poste 7460

[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)